
 
SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 
Tel/Fax 0964 629100 – cell. 3283782207 - E-mail: calabria@fimp.org 

 

Oggi 17 ottobre 2014, presso l’Hotel Mediterraneo di Amantea, sede del Congresso Regionale 
della Fimp Calabria, si riunisce il Direttivo Regionale con il seguente O.d.G.:   

1) Lettura ed approvazione verbale  del 26.04.2014; 
2) Calcolo dei Componenti del Direttivo Regionale spettanti ad ogni Provincia; 
3) Indicazione dei Nominativi di ogni Provincia in seno al Direttivo Regionale; 
4) Elezioni Componenti Segreteria Regionale; 
5) Trattative ACN. Discussione; 
6) Trattative AIR. Discussione; 
7) Nomina secondo Componente Regionale FIMP in Confprofessioni Calabria; 
8) Varie ed eventuali. 

La riunione odierna è quella di insediamento del nuovo direttivo regionale dopo il rinnovo dei 
direttivi provinciali e la nomina dei delegati delle varie sezioni provinciali. Sono presenti : Licastro, 
Morica, Mazzuca, Sapia, Aloisio, Barretta, Martire, Gurnari, Randazzo e Zappia. 
I lavori iniziano alle ore 18,25.   
Zappia comunica che, per facilitare la verbalizzazione, la seduta è registrata, dopo di che si passa 
alla discussione dell’odg. 
Punto 1 - Vi procede alla ratifica del verbale della riunione del 26.04.14 che viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 -  Zappia dà conferma dei componenti assegnati a ciascuna sezione provinciale in base alle 
rispettive deleghe sindacali : Catanzaro 2, Cosenza 2, Crotone 1, Reggio Calabria 3, Vibo Valentia 1.  

Punto 3 -  I componenti già indicati dalle rispettive sezioni provinciali sono :  Licastro e Morica per 
la Fimp Catanzaro, Aloisio per la Fimp Crotone, Gurnari, Randazzo e Zappia per la Fimp Reggio 
Calabria e Martire per la Fimp Vibo Valentia. Sapia comunica che i due nominativi della Fimp 
Cosenza sono Mazzuca e Sapia. Ad essi va aggiunto Barretta che partecipa di diritto come 
componente del Collegio Nazionale dei Sindaci revisori. 

Punto 4 -  Randazzo, sulla base del lavoro svolto in questi anni, propone la conferma di Zappia 
come segretario regionale al fine di consentire la continuità necessaria in questa fase contrattuale. 
La proposta viene condivisa da Licastro e Martire. Sapia ritiene, invece, che sia opportuno un 
ricambio della segreteria, nulla togliendo al lavoro svolto dal segretario uscente che in questi anni 
ha gestito il sindacato secondo le regole della Fimp. Propone, quindi, come segretario regionale il 
nominativo di Barretta. 
Aloisio condivide la proposta e dichiara che il direttivo provinciale della sezione di Crotone si è 
espresso in tal senso.  
Barretta è d’accordo per la rotazione, anche in considerazione che il segretario uscente ha già 
fatto due mandati consecutivi. Afferma, inoltre, che in questi anni non ha visto una gestione 
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equilibrata del sindacato ma, semmai, delle sconfitte con la vicenda dell’elezione SIP regionale e 
delle ultime elezioni FIMP nazionali, sulle quali non c’è stata nessuna autocritica da parte del 
segretario. Si dichiara d’accordo sull’elezione diretta del segretario regionale. 
Rispetto a questo aspetto, Zappia risponde di aver gestito il sindacato sempre secondo le 
indicazioni del direttivo regionale. Ringrazia, comunque, i rappresentanti delle sezioni di 
Catanzaro, Vibo e Reggio che gli hanno confermato la propria fiducia. Fa appello all’unità del 
sindacato che rappresenta in questo momento un elemento essenziale.  
Sapia ritiene che stiamo godendo ancora dei risultati del contratto vigente sottoscritto dalla 
precedente segreteria regionale. Ci sono state, specie nell’ultimo anno, delle situazioni in cui i 
pediatri di alcune province sono stati penalizzati e la segreteria regionale non ha fatto nulla per 
risolvere alcuni problemi come quello del pagamento dei certificati e dei distacchi sindacali. 
Inoltre, passare la rappresentanza a persone nuove può essere un valore aggiunto per il nostro 
sindacato. 
Gurnari interviene in merito alle cosiddette sconfitte sindacali citate da Barretta, ricordando che 
per quando riguarda le elezioni della SIP Nazionale di due anni fa, si è speso personalmente, 
assieme al segretario regionale, per difendere e supportare la candidatura alla vicepresidenza 
della collega Sapia, scontrandosi per questo l’avversione da parte di diversi colleghi della dirigenza 
nazionale e di altre regioni che non erano d’accordo su quella designazione. Malgrado ciò non 
rinnega affatto quella scelta, fatta in quel momento ed in quel contesto, anche se è rammaricato 
per quanto successo in seguito. Riguardo all’elezione SIP regionale, poi, i fatti ed i voti ottenuti dal 
candidato della Fimp indicano modo chiaro quali sono le sezioni che non hanno appoggiato quella 
candidatura e che altre sono le responsabilità di quella mancata elezione, non certo del segretario 
regionale. Per quanto riguarda le ultime elezioni per il rinnovo delle cariche nazionali della FIMP, 
ritiene che la mancata condivisione da parte di alcune sezioni della nostra Regione di quanto si 
stava profilando riguardo al futuro organigramma dei vertici nazionali del nostro sindacato non 
può essere considerata come una sconfitta. E’ stata una scelta politica ed il futuro ci dirà se stata 
giusta o meno. 
Barretta interviene per precisare che quando parlava di sconfitta in questa circostanza si riferiva al 
fatto che Gurnari, in virtù dell’incarico ricoperto in precedenza nel sindacato, a suo parere non 
doveva essere candidato nel collegio dei revisori.  
Martire interviene testimoniando la disponibilità che sia del segretario regionale che Gurnari 
hanno sempre dimostrato per supportare la segreteria provinciale di Vibo nella risoluzione delle 
diverse problematiche che si sono via via presentate. 
Mazzuca auspica un comportamento univoco in tutte le province sulle varie problematiche, anche 
di tipo distrettuale, perché in questo modo le stesse potranno essere risolte più facilmente.  
Licastro ritiene che tutte le affermazioni fatte da barretta e da Sapia siano strumentali e finalizzate 
a giustificare la decisione di non votare il segretario regionale uscente. E’ un tentativo di sminuire 
la sua figura non riconoscendo il lavoro che ha svolto in questi anni, dimenticando che tutte le 
decisioni sono state prese consultando sempre il direttivo regionale; a livello nazionale, poi, si è 
guadagnato la stima dei colleghi della Direzione Nazionale dove è stato finora sempre rispettato 
per il suo apporto costruttivo e la sua competenza. 
Sapia ribadisce, comunque, di non avere fiducia nel segretario uscente e che la provincia di 
Cosenza non si sente tutelata da questo segretario. 
Zappia chiede se si vuole procedere alla votazione con voto palese o segreto, dato che lo statuto 
non prevede nulla sulla modalità di voto. Si conferma l’indicazione di procedere con voto palese. 
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Si passa quindi alla votazione per il segretario regionale: per Zappia votano Randazzo, Gurnari, 
Licastro, Morica e Martire; per Barretta votano Sapia, Mazzuca, Aloisio; Barretta e Zappia si 
astengono. Viene eletto Zappia con cinque voti. 
Zappia propone la conferma di Maria Grazia Licastro come vicesegretario e il nominativo di 
Antonio Aloisio per la tesoreria.  
Sapia propone Mazzuca come vicesegretario e Martire per la tesoreria. Barretta condivide al 
proposta. 
Randazzo propone Licastro vicesegretario e Martire tesoriere. 
Per Licastro votano : Zappia, Randazzo, Gurnari, Licastro, Morica e Martire. Per Mazzuca votano 
Aloisio, Barretta e Sapia. Mazzuca si astiene. Viene eletta vicesegretario Licastro con sei voti. 
Per Silvana Martire come tesoriere votano Aloisio, Barretta, Morica, Licastro, Sapia, Mazzuca,  
Gurnari e Randazzo. Zappia vota Aloisio. Martire si astiene. Viene eletta Martire con otto voti. 

Punto 5 - Zappia sottolinea il cambio di strategia della nostra dirigenza nazionale sulle forme 
associative. In questi mesi, più volte ha insistito in Direzione Nazionale affinchè le AFT siano anche 
erogative. Questa scelta della FIMP di considerare le AFT come la forma associativa più adatta alla 
pediatria rappresenta una evoluzione politica importante di cui noi dobbiamo essere soddisfatti in 
quanto come Direttivo regionale ci eravamo espressi in questo senso fin dal primo momento. 
L’atto di indirizzo prevede che l’AIR sia successivo alla sigla dell’ACN. Per tale motivo, propone di 
mantenere, rispetto alle richieste della Regione, un atteggiamento di attesa e di muoverci in base 
all’evoluzione delle trattative nazionale. Nei vari documenti che sono circolati finora si parla di un 
ACN costituito da un articolato generico come linea di indirizzo per gli AIR e questo, sicuramente, 
non ci può stare bene. C’è la speranza che venga recuperato, almeno in parte, l’articolato vigente, 
introducendo le modifiche necessarie per una sua semplificazione e per superare le criticità che 
sono emerse in questi anni. 

Punto 6 – La dott.ssa Maida aveva anticipato la richiesta di fare una riunione del Comitato 
Permanente Regionale per inserire all’odg il problema delle zone carenti. Le è stato già anticipato 
che questo argomento deve essere regolato dal nuovo ACN e dal successivo AIR.  Sapia sottolinea 
la necessità di dare la possibilità ai colleghi che non possono raggiungere il massimale di scelte di 
integrare i propri compensi, magari attingendo scelte anche negli ambiti limitrofi. 

Si rimane d’accordo che se non verranno inseriti in discussione i punti da noi proposti (quota 
regionale arretrati, distacchi sindacali) la Fimp non parteciperà alle riunioni del Comitato. 

Punto 7 – E’ arrivata la richiesta da parte della Presidenza Nazionale della designazione di un 
secondo componente per il Direttivo Regionale di ConfProfessioni, oltre al segretario regionale che 
partecipa per regolamento. Come segreteria regionale, è stato chiesto alla Presidenza di avere 
maggiori informazioni sulla funzione e le attività di questo organismo. Finora non c’è stata 
risposta. Si individua, comunque, quale secondo componente il nominativo di Alfonso Mazzuca. 

Punto 8 – Sapia chiede l’avvicendamento del rappresentante della sezione di Cosenza in seno al 
Comitato Regionale inserendo il suo nominativo al posto di Mazzuca che si è dichiarato non più 
disponibile a ricoprire tale incarico. Si stabilisce che il segretario provinciale di Cosenza 
trasmetterà richiesta ufficiale alla segreteria regionale che a sua volta la trasmetterà al 
Dipartimento Regionale che dovrà predisporre la delibera di modifica del Comitato.  

Zappia porta all’attenzione del Direttivo un altro problema emerso in questo periodo, inerente alla 
richiesta del collega Stelitano di pubblicare sul sito regionale alcune sue note. La richiesta non è 
stata finora accolta perché il sito non dispone di un forum aperto ma di un’area per i quesiti 
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sindacali in cui ogni iscritto può richiedere dei pareri. Il direttivo si dichiara d’accordo su questa 
linea e si incarica Aloisio a trovare il modo per dare una maggiore visibilità alla sezione relativa ai 
quesiti sindacali dandone successiva informazione a tutti gli iscritti. 

Come ultimo argomento, Zappia propone di posticipare il passaggio della tesoreria al 1° gennaio 
p.v. Su questo Mazzuca non è d’accordo e informa che, appena chiuderà le posizioni contabili 
ancora aperte, provvederà a trasmettere tutta la documentazione in suo possesso al nuovo 
tesoriere. 

La riunione termina alle ore 20.  

 

F.to 

Vincenzo Zappia 

Antonio Aloisio  

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 

Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Daniela Morica 

Aldo Randazzo 

Maria Grazia Sapia 
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